



## LÍDERES PARTIDISTAS

## Cortés y Moreno festejan decisión

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Sabedores de que Santiago Creel iba a declinar en favor de Xóchitl Gálvez, los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés, dijeron celebrar que esa decisión le daba fortaleza al Frente Amplio por México (FAM).

Reconocieron al exsecretario de Gobernación como un constructor determinante, por su experiencia y capacidad política para impulsar acuerdos, del proyecto electoral que compartirán en 2024.

Faltaban dos horas para que el diputado federal con licencia difundiera en redes sociales su determinación. Así que el presidente de los panistas fue cauto. Aunque adelantó que Acción Nacional cerrará filas con la persona que más simpatías suscita entre los ciudadanos.

"Nosotros haremos cierre de filas total con la persona que tiene la mayor simpatía de la gente, con la que nos piden en los mercados, en las calles, en las redes sociales", expuso Marko Cortés.

"Aquí hay altura de miras: estamos anteponiendo el interés superior del país. Queremos y vamos a ganar la Presidencia de la República. De eso se trata. Y, por eso, va haber cierre de filas", remarcó.

¿Qué perspectiva abre en el Frente la eventual declinación de Santiago Creel?, le preguntaron a Marko Cortés a su llegada al campus universitario.

"La perspectiva de triunfo, de que vamos a ganar, de que el PAN y el Frente Irán unidos. No nos dividiremos", dijo el dirigente de los panistas.

El presidente del PRI fue directo y asumió que la declinación era un hecho: "Ahora ha quedado claro que será una mujer la responsable de construir el Frente Amplio por México y reitero mi reconocimiento a estas dos extraordinarias mujeres, capaces y profesionales, como lo es Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez. Estamos contentos".

Interrogado de si no había riesgos de ruptura, ahora que la competencia quedaría entre el PAN y el PRI, Alejandro Moreno dijo que "se van a quedar con las ganas todos aquellos que quieren ver el frente dividido; que nuestras aspirantes no participen de manera respetuosa, ellas lo van a hacer, son profesionales, son grandes mexicanas. Y estoy muy orgulloso por ello".

Dijo el líder de los priistas que la política es saber sumar y que así lo harán.

A la pregunta de si la declinación de Creel debilitaba o fortalecía al FAM, Alito respondió que lo iba a fortalecer

"Porque nosotros estamos en la construcción de una visión de un país donde todos quieren una amplia participación. Lo que importa también es construir la mejor alternativa, la más competitiva, la que sume a todos, la que lleve el respaldo de todos".

Fue insistente en la idea de que "lo mejor es respetar la decisión de las y los ciudadanos".



Foto: Karina Tejada

Alejandro Moreno dijo que ahora queda claro que es una mujer la que va a encabezar el Frente Amplio por México.